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Il semble que nous ne puissions trouver ce que que vous recherchez. Essayez peut-être une recherche.


	
		Rechercher...
	
	
	
		
			
				
			
	
	






		
		
		







			

		
C’est quoi, ce blog ?
			Je m'appelle Jérémy et j'ai 34 ans. Ancien journaliste pour plusieurs chaînes de télévision, j'ai décidé de passer de l'autre côté de la barrière. 


Désormais, j'aide les entrepreneurs à médiatiser leur activité et attirer l'attention des journalistes sur leurs projets.
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